

LE CRÉDIT
RENTÉE SCOLAIRE
LA SOLUTION POUR UNE RENTÉE SÉRÈNE

14 - 15
Août - 15
Décembre

SEULEMENT **1%** HT / MOIS

OBTENEZ
JUSQU'À 5.000.000 FCFA
REMBOURSABLE SUR 10 MOIS

011 44 46 23
065 54 24 00

finam
ENSEMBLE, RÉALISONS VOS PROJETS

DRAME

Un homme de nationalité malienne, Modibo Diawara, 48 ans, travaillant comme gardien chez des particuliers à Port-Gentil, a été découvert mort dans sa salle de bains. Selon certaines sources, tout porte à croire qu'il s'agit d'une électrocution. Ce sont les sapeurs-pompiers qui, alertés par la dame de ménage, sont venus enlever la dépouille de l'infortuné.

Page 8

DIPLOMATIE

Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, séjourne depuis hier à Ryad en Arabie saoudite. Il y prendra part, aux côtés de plusieurs autres chefs d'Etat, au Forum international sur les investissements. Tout comme est prévu un entretien avec le roi Salmane Ben Abdelaziz Al Saoud.

Page 3

ENTRÉE AVANCÉES ET INQUIÉTUDES

LA situation semble se compliquer davantage dans l'Education nationale, notamment avec cette grève que la Conasysed et le Sena ont reconduite samedi dernier. C'est dire que la rencontre avec le ministre de tutelle n'a pas convaincu les syndicalistes et leurs bases respectives. Du côté du gouvernement on assure que des efforts ont été faits. Cette situation suscite des inquiétudes chez les élèves et leurs parents. **Page 2**



POUR MOI QUOI...

Comment certains personnels de santé peuvent-ils en ces temps de Covid-19 afficher un comportement irresponsable?

Surtout au moment où l'Organisation mondiale de la santé ou OMS invite à réfléchir sur le prix fort payé en vie humaine par les toubibs et autres à cette terrible pandémie que là-bas, à l'Hôpital d'instruction des armées d'Angondjè, on s'en fout de la mort au point de se rendre coupable de négligence grave dans l'accueil et la prise en charge des malades...

Vous vous imaginez, pendant 3 jours, les personnels de santé de cet Hôpital de référence ont admis et abandonnés aux urgences une personne malade présentant les signes "visibles" de la Covid-19. Pendant 3 jours, parents, amis, et connaissances l'ont côtoyé dans l'indifférence totale. Pendant 3 jours, les médecins et infirmiers étaient en contact permanent avec elle pendant que les symptômes s'intensifiaient. Alors que la structure, par mesure de sécurité, aurait dû la placer en zone protégée. De l'ignorance ou de la négligence? Il n'y a pas un mot fort pour la qualifier tant l'attitude affichée par ce personnel pourtant au fait du grand risque qu'encourent tous ceux qui approchent un malade contaminé est plus que révoltant. Pour ne pas dire assassine. On parle de propagation exponentielle de la contamination, n'est-ce pas imputable à de tels irresponsables? Quand on a entre ses mains sa propre vie et celle des autres, on ne fait pas ça...

En tout cas là, là, là, à Angondjè, nos toubibs et autres n'ont aucune excuse quoi.

...**MAKAYA**

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, **RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES**

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit